



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

politique de l'éducation

Question écrite n° 129151

Texte de la question

M. Hervé Féron attire l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale, de la jeunesse et de la vie associative sur le très mauvais résultat du quinquennat du Président de la République en matière d'éducation. En effet, on se souvient que ce dernier avait promis en 2007 que « tous les enfants sortent de l'école avec le bagage nécessaire pour réussir leur vie d'adulte ». Or cet objectif n'est pas atteint et cela n'est pas dû à la crise. Il lui demande pourquoi les engagements du Président de la République en matière d'éducation n'ont-ils pas été tenus.

Données clés

Auteur : [M. Hervé Féron](#)

Circonscription : Meurthe-et-Moselle (2^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 129151

Rubrique : Enseignement

Ministère interrogé : Éducation nationale, jeunesse et vie associative

Ministère attributaire : Éducation nationale

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 28 février 2012, page 1783

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)